

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Pendapatan Asli Desa, Dana Desa, Alokasi Dana Desa di Kecamatan Makarti Jaya Provinsi Sumatera Selatan. Data-data yang menyangkut penelitian ini diperoleh dari Kantor Camat Makarti Jaya Provinsi Sumatera Selatan periode 2016-2020. Setelah dilakukan pengujian data dan analisis hasil pengujian pada bab sebelumnya, berdasarkan hasil pengujian yang telah dilakukan maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis yang diperoleh dari uji statistik t menunjukkan bahwa variabel Pendapatan Asli Desa tidak berpengaruh signifikan terhadap Belanja Desa dimana nilai t hitung sebesar 0,273 lebih kecil dari nilai t tabel sebesar 2,032 atau ($0,273 < 2,032$). Nilai signifikansi yang didapat sebesar 0,787 lebih besar dari nilai signifikansi sebesar 0,05 atau ($0,787 > 0,05$). Artinya besar atau kecilnya pendapatan asli desa yang diperoleh pemerintah desa dalam kurun waktu 5 tahun terakhir tidak mempengaruhi peningkatan atau penurunan belanja desa yang dikeluarkan oleh pemerintah desa di Kecamatan Makarti Jaya Provinsi Sumatera Selatan, kontribusi pendapatan asli desa tidak terlalu banyak karena jumlahnya relatif kecil.
2. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis yang diperoleh dari uji statistik t menunjukkan bahwa variabel Dana Desa berpengaruh signifikan terhadap Belanja Desa dimana nilai t hitung sebesar 13,757 lebih besar dari nilai t tabel sebesar 2,032 atau ($13,757 < 2,032$). Nilai signifikansi yang didapat sebesar 0,000 lebih kecil dari nilai signifikansi sebesar 0,05 atau ($0,000 > 0,05$). Artinya besar atau kecilnya dana desa yang diperoleh pemerintah desa dalam kurun waktu 5 tahun terakhir

mempengaruhi peningkatan atau penurunan belanja desa di Kecamatan Makarti Jaya Provinsi Sumatera Selatan, dan belanja desa yang dikeluarkan masih tergantung dengan dana desa karena dana desa yang diperoleh relatif besar.

3. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis yang diperoleh dari uji statistik t menunjukkan bahwa variabel Alokasi Dana Desa berpengaruh signifikan terhadap Belanja Desa dimana nilai t hitung sebesar 9,400 lebih besar dari nilai t tabel sebesar 2,032 atau ($9,400 > 2,032$). Nilai signifikansi yang didapat sebesar 0,000 lebih kecil dari nilai signifikansi sebesar 0,05 atau ($0,000 < 0,05$). Artinya besar atau kecilnya alokasi dana desa yang diperoleh pemerintah desa dalam kurun waktu 5 tahun terakhir mempengaruhi peningkatan atau penurunan belanja desa di Kecamatan Makarti Jaya Provinsi Sumatera Selatan, alokasi dana desa memiliki kontribusi terhadap belanja desa karena jumlah yang diperoleh relatif besar jika dibandingkan dengan pendapatan asli desa.
4. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis yang diperoleh dari uji statistik F menunjukkan bahwa variabel Pendapatan Asli Desa, Dana Desa, Alokasi Dana Desa secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Belanja Desa dimana nilai F hitung sebesar 408,134 lebih besar dari nilai F tabel sebesar 2,88 atau ($408,134 > 2,88$). Nilai signifikansi yang didapat sebesar 0,000 lebih kecil dari nilai signifikansi sebesar 0,05 atau ($0,000 < 0,05$). Pendapatan asli desa, dana desa, dan alokasi dana desa secara bersama-sama atau secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap belanja desa di Kecamatan Makarti Jaya Provinsi Sumatera Selatan.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan di atas, maka peneliti memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi pemerintah desa hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pendapatan asli desa tidak berpengaruh signifikan terhadap belanja

desa, sehingga diharapkan untuk seluruh desa di Provinsi Sumatera Selatan khususnya di Kecamatan Makarti Jaya terus dapat menggali potensi-potensi sumber daya yang ada di desa dan terus meningkatkan pendapatan asli desa. Dimana upaya menggali potensi-potensi sumber daya desa dan peningkatan pendapatan asli desa ini akan menciptakan kemandirian desa dalam membiayai pembangunan desa, sehingga masyarakat menjadi lebih sejahtera dan maju.

2. Bagi peneliti selanjutnya disarankan dapat menambah variabel independen lain yang diduga memiliki pengaruh terhadap belanja desa seperti lain-lain pendapatan desa yang sah, bagi hasil pajak dan retribusi serta menambah jangka waktu dan objek penelitian guna untuk meningkatkan keakuratan kualitas hasil penelitian.
3. Penelitian ini hanya menggunakan desa-desa yang terdapat di Kecamatan Makarti Jaya Provinsi Sumatera Selatan. Bagi peneliti selanjutnya disarankan untuk menggunakan desa-desa yang ada di Kabupaten/Kota lain maupun di Provinsi lain. Sehingga dapat dilihat sudah seberapa besar keberhasilan program dana desa yang bertujuan untuk mengentaskan jumlah penduduk miskin yang telah dilaksanakan oleh pemerintah dalam beberapa tahun kebelakang.
4. Bagi Lembaga Pendidikan harapannya hasil penelitian mahasiswa ini dapat disampaikan kepada dinas atau instansi terkait guna mendorong citra Instansi agar lebih dikenal sebagai lembaga pendidikan yang memberikan gambaran rinci terkait pembahasan yang telah diteliti oleh penulis.